

## Sinergitas TNI-Polri dalam Kegiatan Rutin Patroli Dialogis Siang Hari untuk Antisipasi Kejahatan di Wilayah Hukum Polsek Cisitu

CISITU - [CISITU.PUBLIKJABAR.COM](http://CISITU.PUBLIKJABAR.COM)

Feb 8, 2024 - 11:03



SUMEDANG - Di tengah semangat sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Anggota Polsek Cisitu Polres Sumedang menggelar Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Patroli Dialogis Siang Hari. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kehadiran dan responsifitas aparat keamanan terhadap berbagai potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cisitu. Kamis (08/02/2024)



Dalam patroli dialogis yang dilaksanakan, anggota Polsek Cisu terlibat langsung dalam interaksi yang intens dengan masyarakat setempat. Mereka tidak hanya melakukan pemantauan rutin, namun juga aktif berdialog dan mendengarkan aspirasi serta keluhan yang disampaikan langsung oleh warga. Dengan pendekatan ini, diharapkan tercipta rasa kepercayaan dan kerjasama yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat dalam memelihara ketertiban dan keamanan bersama.

Salah satu fokus utama dari patroli dialogis ini adalah upaya antisipasi terhadap terjadinya tindak kejahatan seperti Curat (Curas, dan Curanmor), serta gangguan Kamtibmas lainnya. Melalui kehadiran yang aktif di lapangan, anggota Polsek Cisu mampu memberikan rasa aman bagi masyarakat sekaligus menangkal potensi kejahatan yang mungkin terjadi.

Kapolsek Cisu, Iptu Agus Nurjaman mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan implementasi nyata dari sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan wilayah. "Dengan terjalinnya kerjasama yang baik antara kedua instansi ini, kami optimis dapat memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat serta mencegah potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cisu," ujarnya.

Diharapkan, melalui upaya sinergi dan patroli dialogis seperti ini, keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sumedang dapat terus terjaga dengan baik, serta memberikan dampak positif bagi peningkatan kualitas hidup masyarakat secara keseluruhan. Sinergitas antara TNI dan Polri menjadi landasan kuat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat yang merupakan tanggung jawab bersama.